



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

FRACASO. El Cnel. Juan Orlando Zepeda (2o. de la izquierda), Comandante de la 1a. Brigada de Infantería, explicó ayer el fracaso de los grupos terroristas al no poder emprender una nueva "ofensiva final". Le acompañan el Tte. Cnel. Orlando Carranza, mayor Oscar Armando Anaya de Paz y Cap. Alejandro Martínez.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

LINEAMIENTOS. Comandantes de las secciones de la Policía Nacional de todo el país, fueron reunidos ayer en el cuartel general de ese cuerpo, para darles instrucciones de cómo deben actuar ante las amenazas de los terroristas y grupos de fachada, que organizan manifestaciones violentas y desórdenes.

Lluvia y nubosidad habrá durante el fin de semana

Las cantidades totales de lluvia registradas en el país, durante los días miércoles 10 y jueves 11, no han superado los 10 mm. y se consideran normales de esta época lluviosa, informó ayer Meteorología. Asimismo sostiene que

—Pasa a la página 26—

Viera contesta declaración del alcalde Calderón Sol

Refiriéndose a declaraciones del alcalde capitalino Armando Calderón Sol, publicadas el miércoles pasado, recibimos del ministro de Cultura y Comunicaciones Roberto Edmundo Viera, la carta que dice: "Nueva San Salvador, 11 de agosto de 1988. Señor jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, don Rosalio Hernández —Pasa a la página 52—

Crítica situación política de Nicaragua expone Obando y B.

En Nicaragua triunfará la razón y se impondrá una verdadera democracia, afirmó ayer el cardenal Miguel Obando y Bravo, Arzobispo de Managua.

Plan para agilizar el tránsito de vehículos

Un plan que facilita la adecuada utilización de las vías urbanas, para descongestionar el tráfico vehicular, promueve el Ministerio de Obras Públicas.

Divisiones de dicho Ministerio, dicen que la falta de regulación en la velocidad, los vehículos

parqueados a los lados de las vías y las intersecciones, son algunas de las variantes, que restan espacio de rodamiento y provoca los embotellamientos.

Este plan es promovido ante el Departamento

—Pasa a la página 19—

El prelado, quien asistió al Colegio Santa Cecilia, de Santa Tecla, a una misa concelebrada en conmemoración del centenario del fallecimiento de San Juan Bosco, fue abordado por los periodistas sobre varios tópicos de su país, principalmente acerca de la situación política que actualmente se vive entre las fuerzas anti-sandinistas y el gobierno que preside Daniel Ortega.

Dijo que los dos bandos se encuentran enfrascados en luchas opuestas y que mientras los antisandinistas tratan de derrocar al Frente Sandinista, para establecer una democracia occidental, los otros hablan de democracias al estilo argentino, venezolano

—Pasa a la página 46—



NOMBRAMIENTOS. (San Miguel). El Ministerio de Educación, a través de la Región Oriental, nombró a los profesores Juan Francisco Valenzuela, Director del Instituto Tecnológico de San Miguel, y Mario Antonio Meléndez, Director Regional de Educación Media. Entregan los nombramientos, Prof. Ricardo Antonio Castillo, Gerente Regional y David Avelar.

Espanoles detenidos no han salido aún del país

Los ciudadanos españoles detenidos por la Guardia Nacional y entregados por la Policía de Hacienda a la Embajada de España, aún se encuentran en nuestro país en calidad de turistas.

Así lo expresó ayer en su despacho el Director de Migración, Dr. José Daniel Vega Guerra.

Al ser consultado sobre el paradero de los españoles, manifestó que ignoraba en dónde se encuentran, pero sí sabe que aún no han salido del país, ya que no se tienen informes de las oficinas de Migración del aeropuerto y de las respectivas fronteras.

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Colto

JUVENTUD. Ramón Campos, organizador del Congreso de Jóvenes de Colonia Santa Lucía, informa que más de mil jóvenes participaron en el evento.

Concurso de oratoria en el Instituto Gral. Francisco Morazán

Un concurso de oratoria se desarrolló ayer, entre el alumnado del tercer Ciclo Básico, del Instituto Central de Se-

—Pasa a la página 26—

Charla Rosacruz mañana sobre el "Poder interno"

"El verdadero poder del ser humano es su poder interno, de donde surge toda fuerza de vida", afirma el Licenciado Mauricio Rodas, hablando de la conferencia

—Pasa a la página 52—

Canciller de Colombia visitará 3 días el país

Del 17 al 19 del presente estará de visita oficial en nuestro país el ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Cnel. Julio Londoño Paredes.

La visita se enmarca en el contexto de las relaciones bilaterales entre ambos gobiernos y servirá para estrechar aún más las excelentes y cordiales relaciones entre Colombia y El

Salvador. También servirá para analizar la crisis centroamericana y el progreso de paz, tomando en cuenta la destacada actuación de Colombia en la gestión del Grupo de Contadora.

El ilustre visitante llega acompañado de su señora esposa, doña Constan-

—Pasa a la página 26—



TRIUNFARA RAZON. El Cardenal Miguel Obando y Bravo, Arzobispo de Managua, declaró ayer, que en su país triunfará al final la razón. Durante la Misa Concelebrada en el Colegio Santa Cecilia, de Santa Tecla, le acompa-

ñan, Monseñores: Oscar Rodríguez, Secretario del CELAM; Arturo Rivera y Damas, Arzobispo de San Salvador; Luis Santos, Obispo de Santa Rosa de Copán, Honduras; y José Carmen Di Pietro, Obispo de Sonsonate.

AL CERRAR la edición

(Información en página 53)